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四万十町教育委員会会議録（平成２８年１月定例会） 

 

 

１．日 時   平成２８年１月１２日（火）９：００～１１：５８ 

 

２．場 所   四万十町役場本庁東庁舎 ２階 町民活動支援室 

 

３．出席者 

教育委員長  谷脇健司 

 教 育 委 員  大村和志  中屋建八  岡林雅子 

 教 育 長  川上哲男 

 事 務 局  教育次長     岡 澄子 

生涯学習課    課長  辻本明文 

学校教育課    課長  杉野雅彦  副課長  西谷典生 

研修指導員    森田杉彦 

学校教育支援員  田頭誠志 

 

４．傍聴者 

  １名 

 

５．日 程 

（１）開会 

（２）委員長あいさつ 

（３）会議録署名委員の指名  （中屋建八委員） 

（４）議題 

①承認第１号 専決処分の承認について（平成２８年度全国学力・学習状況調査参加） 

②議案第１号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●） 

③議案第２号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●） 

④議案第３号 指定校区外就学申請の取り下げについて 

（５）協議事項 

①●●小学校不登校児童の対応について 

（６）報告事項 

①生徒指導上の諸課題・児童虐待に関する調査結果について 

②四万十川中流域の重要文化的景観写真コンテストについて 

（７）その他  

①十川小学校ＩＣＴ活用公開授業について 

②四万十町教育委員会表彰推薦について 

 

６．議 事 

委員長 ： それでは、議題に入る前に皆さんにお諮りをします。今日は、傍聴の方がおいでま

すので、順番を若干変えて進行したいと思いますが、よろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： それではまず、公開できる部分につきまして進めさせていただきます。 
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 議題 ①承認第１号 専決処分の承認について（平成２８年度全国学力・学習状況

調査参加）の説明をお願いします。 

（事務局より、決処分の承認について（平成２８年度全国学力・学習状況調査参加）、

説明する。） 

委員長 ： 全国学力・学習状況調査の参加についての専決です。これにつきまして、ご意見は

ありませんか。 

委 員 ： ありません。 

委員長 ： 承認第１号 専決処分の承認について（平成２８年度全国学力・学習状況調査参

加）は、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 承認第１号 専決処分の承認について（平成２８年度全国学力・学習状況調査参

加）は、承認をいただきました。 

 続きまして、報告事項 ②四万十川中流域の重要文化的景観写真コンテストについ

ての説明をお願いします。 

（事務局より、四万十川中流域の重要文化的景観写真コンテストについて、説明す

る。） 

 

委員より、次のような意見等があった。 

①コンテストの目的、その目的を達成するための指標等をしっかり持って取り組み、

総括を行い次につなげていただきたい。 

②ポスター・案内のチラシは、今回、事務局が作成しているが、書体やデザインにつ

いて少し専門家の意見を取り入れるようにしたらいいと思う。 

 

委員長 ： それでは、その他 ①十川小学校ＩＣＴ活用公開授業についての説明をお願いしま

す。 

（事務局より、十川小学校ＩＣＴ活用公開授業について、説明する。） 

委員長 ： 毎年行っている公開授業です。できる限りのご出席をお願いします。 

 続きまして、その他 ②四万十町教育委員会表彰推薦について、説明をお願いしま

す。 

（事務局より、四万十町教育委員会表彰推薦について、説明する。） 

 

委員より、次のような意見等があった。 

①表彰できなかった方について、推薦者に理由書等を送付するよう検討してはどうか。 

②表彰基準について、検討してはどうか。 

 

委員長 ： この後、残っている分が個人情報等も出てきますので、非公開となりますが、よろ

しいですか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 小休とします。 

 

 （小休中） 

 （傍聴者退席） 
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委員長 ： 再開します。 

 議題 ②議案第１号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●）

の説明をお願いします。 

（事務局より、指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●）、説明す

る。） 

委員長 ： 継続の方ですね。このことについて、何かありませんか。 

全委員 ： ありません。 

委員長 ： それでは、お諮りをします。議案第１号 指定校区外就学申請の取扱いについて

（申請者 ●●●●）は、承認してよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第１号 指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●）は、承認

をされました。 

 続きまして、議案第２号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●

●）の説明をお願いします。 

（事務局より、指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●）、説明す

る。） 

委員長 ： 指定校区外の理由は、その他「クラブ活動」です。 

 何かありませんか。それでは、お諮りをします。議案第２号指定校区外就学申請の

取扱いについて（申請者 ●●●●）は、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第２号指定校区外就学申請の取扱いについて（申請者 ●●●●）は、承認を

されました。 

 続きまして、議案第３号指定校区外就学承認の取り下げについての説明をお願いし

ます。 

（事務局より、指定校区外就学承認の取り下げについて、説明する。） 

委員長 ： 取り下げについてです。 

 このことについて、何かありませんか。それでは、お諮りをします。議案第３号指

定校区外就学承認の取り下げについては、承認でよろしいでしょうか。 

全委員 ： はい。 

委員長 ： 議案第３号指定校区外就学承認の取り下げについては、承認をされました。 

 続きまして、協議事項に入りたいと思います。①●●小学校不登校児童の対応につ

いての説明をお願いします。 

（事務局より、●●小学校不登校児童の対応について、説明する。） 

委員長 ： 小休とします。 

 

 （小休中） 

 

委員長 ： 再開します。 

 次に報告事項 ①生徒指導上の諸課題・児童虐待に関する調査結果についての説明

をお願いします。 

（事務局より、生徒指導上の諸課題・児童虐待に関する調査結果について、説明す

る。） 

 



4 

 

委員より、次のような意見等があった。 

①いじめ、不登校等があって他校に行った時に、他校においてどういう生活をしてい

るかというような追跡調査を実施してはどうか。 

 

委員長 ： その他に何かありますか。 

事務局 ： ありません。 

全委員 ： ありません。 

委員長 ： これで、平成２８年１月定例教育委員会を閉じます。 

 

 

（閉会） 

 

 

２月の定例委員会予定   平成２８年２月８日（月） 

 

 

 

 

 

        委員長 ：                      

 

 

 

 

 

        署名人 ：                       


